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REQUERIMENTO Nº 846/2017 
 

Requer informações acerca dos 
espaços destinados ao comércio 
ambulante da Praça João XXIII, no 
Centro. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que este vereador vem recebendo 

questionamentos de ambulantes barbarenses que, de momento, foram 
remanejados de seus espaços junto à Praça João XXIII, no Centro, haja vista 
obras de revitalização da referida Praça e também do Complexo do novo 
Terminal Urbano; 

 
CONSIDERANDO que dentre as dúvidas dos ambulantes está a 

contemplação de espaços para os mesmos na Praça João XXIII após a 
finalização das obras, pois, há informações não oficiais de que não haverá o 
retorno de barracas para a Praça e, ainda, de que se houver, será um número 
limitado, ou seja, algumas barracas que antes existiam não voltaram as 
dependências da Praça; 

 
CONSIDERANDO também que os ambulantes questionam que, 

caso seja verídica a informação que terão que deixar a Praça João XXIII 
futuramente, se haverá um novo local apropriado para desempenharem suas 
atividades, pois atualmente dividem espaços com próprios municipais que 
podem vir a serem reativados e assim, haver novo remanejamento das 
barracas; 

 
CONSIDERANDO por fim, que este vereador se comprometeu a 

buscar as devidas informações com quem de direito para que haja uma maior 
tranquilidade aos ambulantes, para que os mesmos já façam seus 
planejamentos futuros; 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Após a revitalização da Praça João XXIII, no Centro, os 

ambulantes voltarão aos seus respectivos espaços, ou haverá a remoção total 
dos ambulantes desse espaço público? 

 
2º) Caso haja a permanência de ambulantes com barracas fixas 

no local, ali ficarão os que já antes eram lotados, ou haverá diminuição de 
ambulantes? 
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3º) Caso a resposta do item 1º seja de que haverá 

remanejamento dos ambulantes, há planejamento ou projeto na Prefeitura 
Municipal para a criação e um espaço apropriado (camelódromo) para o 
comércio ambulante em nosso município? Se positivo, onde está previsto a 
criação deste espaço e qual previsão para entrega do mesmo? 

 
4º) As barracas que hoje encontram-se junto aos recuos dos 

próprios públicos (PROCON, antigo CENTRO MÉDICO) nas proximidades da 
Praça João XXIII serão remanejadas futuramente? Qual prazo para o 
remanejamento destas barracas? 

 
5º) Haverá notificação prévia aos proprietários de barracas do 

comércio ambulante sobre as futuras ações da Administração Municipal que 
afetaram diretamente as atividades dos mesmos junto a Praça João XXIII? 

 
6º) Outras informações que julgarem necessárias. 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de julho de 2017. 
 
 

JESUS VENDEDOR 
-Vereador / Vice Presidente- 

 


